
Pièces Studio

Superficie 20 m²

Référence W-02V7UQ

Prix 295 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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Paris  VII  -  invalides/  breteuilengel  &  Völkers  présente  ce  charmant  studio  meublé

avec vue typiquement parisienne sur les toits et la tour eiffel.  Cet appartement de

20m²  au  sol  (18.89  m2  carrez),  au  7e  étage  par  l'escalier  d'une  copropriété

éLégante  de  1905,  surplombe  les  toits  et  le  jardin  des  copropriétés  attenantes.

Doté  d'une  cheminé,  rénové  tout  récemment,  c'est  un  petit  bijou  d'appartement.

La pièce de VI, exposé ouest, bénéficie de deux grandes fenêtres donnant sur les

toits, le ciel et la tour eiffel. La cheminé lui confère un charme supplémentaire, rare

pour un studio. Kitchenette ...

Paris 7th invalides/ breteuilengel & Völkers presents this charming furnished studio

apartment with a typically parisian view over the rooftops and the eiffel tower. This

20m2 flat (18.89 m2 carrez),  on the 7th floor via the staircase of an elegant 1905

condominium, overlooks the rooftops and garden of  the adjoining condominiums.

Featuring  a  fireplace  and  recently  renovated,  this  is  a  little  gem  of  a  flat.  The

west-facing  living  room  has  two  large  windows  overlooking  the  rooftops,  the  sky

and  the  eiffel  tower.  The  fireplace  adds  an  extra  charm  that  is  rare  for  a  studio

apartment. Kitchenette ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME
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